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Такие мероприятия в Королёве про-
водятся регулярно. В каждом райо-
не города жители могут встретиться 
с представителями администрации, 
городских служб и ведомств. Встре-
чи проходят в вечернее время там, где 
комфортно может разместиться боль-
шое количество людей, — в объектах 
спорта, дворцах культуры, парках и т.д. 

Любой житель Королёва может за-
дать вопрос, озвучить проблему или 
идею по улучшению города. Либо пря-
мо на месте получить ответ, либо тему 
возьмут на контроль и после проверки 
дадут обратную связь.  

Попасть на приём на такой встрече 
можно к главе городского округа Коро-
лёв, его заместителям, руководителям 
ресурсоснабжающих компаний, управ-
ляющих организаций, представителям 
МосОблЕИРЦ, полиции, прокуратуры, 
налоговой инспекции, МФЦ, социаль-
ной защиты, здравоохранения, культу-
ры, спорта и образования.

— Очень удобно. Я первый раз на та-
ком приёме. Я обратилась с вопросом 
ограничения скорости автомобильно-
го транспорта по улице Малой Коми-
тетской от дома №1 до дома №7. Это 
часть улицы Малой Комитетской — уз-
кая. Там нет тротуара, только пешеход-
ная часть. Гоняют машины с большой 
скоростью. Мало того, водителей на 
эту улицу направляет навигатор. Но ес-
ли выезжать на Малую Комитетскую со 
стороны улицы Маяковского, то выезд 
всё равно на Большую Комитетскую, то 
есть водителям удобнее было бы сра-
зу ехать по нормальной широкой до-
роге. Мне сказали, что рассмотрят мой 
вопрос, приняли к сведению. Может 
быть, либо дорожный знак ограниче-
ния скорости, либо искусственные пре-
пятствия — лежачие полицейские, либо 
вообще закрыть проезд — в одну сторо-
ну только оставить, — рассказала Гали-
на Гриштафович. 

— Я вхожу в инициативную группу 
по вопросу создания кадетских клас-
сов на территории микрорайона Юби-
лейный города Королёва, на базе пятой 
гимназии. Микрорайон Юбилейный, 
бывший город Юбилейный, является 
всё-таки наукоградом военных. Здесь 
находится военно-научно-исследова-
тельский институт. В своё время, когда 
я служил, в институте было тысяча шесть-
сот офицеров. У нас растут внуки, кото-
рым я вижу, что одной школьной про-

граммы не хватает. И в качестве патри-
отического воспитания, да и воспитания 
просто будущего гражданина, считаю, 
нужно дополнительно создавать кадет-
ские классы. Глава города ответил: «По-
думаем», — рассказал Сергей Усманов. 

На приём приходят не только жите-
ли конкретного района, но других тер-
риторий.

— Здесь приходишь, записался — и сра-
зу попал на приём, и вообще очень вни-
мательно и ответственно рассматри-
ваются вопросы, по заявлению дают-
ся письменные конкретные ответы. 
Мы обращались к Игорю Владимирови-
чу Трифонову по вопросу капитально-
го ремонта крыши и некачественного 
его проведения. Пообещали связаться 
с фондом капитального ремонта, — 
отметила председатель совета дома 23А 
по ул. Циолковского Лариса Самохвалова. 

С начала года в Королёве прошло 
около 10 подобных встреч, в том чис-
ле для определённых категорий граж-
дан — семей участников СВО, работ-
ников градообразующих предприятий. 
О дате и месте следующей можно уз-
нать на официальных ресурсах адми-
нистрации города, в соцсетях и на стра-
ницах нашей газеты.

СОБЫТИЯ • ФАКТЫ • КОММЕНТАРИИ

Администрация города Королёва

УМНАЯ КОММУНИКАЦИЯ

АНДРЕЙ ВОРОБЬЁВ, 
ГУБЕРНАТОР 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ: 

— Мы претендуем на 
то, чтобы каждый 
город имел потен-
циал развития. Мы 
все идём в фарва-
тере приоритетов, 
которые ставит перед нами пре-
зидент. Одним из главных его 
наказов было — слышать, что 
говорят люди. Здесь мы в аван-
гарде, работаем командой на 
всех уровнях, проводим встречи 
с жителями, «выездные адми-
нистрации». И та информация, 
те тревоги, те жалобы, которые 
там получаем, являются очень 
важным ориентиром. 

на 
 

в, 

ИГОРЬ ТРИФОНОВ, 
ГЛАВА Г.О. КОРОЛЁВ, 
СЕКРЕТАРЬ МЕСТНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»: 

— Вместе с коллега-
ми из профильных 
подразделений ад-
министрации, го-
родских органи-
заций, депутатами, 
представителями управляю-
щих компаний ответили на во-
просы жителей в формате «Вы-
ездная администрация». При-
ём прошёл в ДК «Юбилейный», 
в нём приняли участие более 
140 человек. В основном жи-
тели обращались по вопросам 
содержания МКД, благоустрой-
ства и организации обществен-
ных пространств. Все обраще-
ния взяли под контроль. Спа-
сибо каждому, кто нашёл воз-
можность и пришёл на приём! 

а-

и, 

Игорь Трифонов

 ГОРОД ОНЛАЙН

ВОПРОСЫ, ЗАДАЧИ, ИДЕИ
СВЕТЛАНА ЛАЗАРЕВА, ФОТО АНТОНА БЯКИНА

В городе прошёл очередной приём в формате «Выездная 
администрация». На этот раз встречу с жителями организовали 
в микрорайоне Юбилейный.

Общеобластное мероприятие «Город 
профессий» пройдёт в Королёве в День 
защиты детей.

В это воскресенье, 1 июня, жителей 
Королёва приглашают на праздник, по-
свящённый Международному дню за-
щиты детей. В программе — множество 
активностей для детей и их родителей. 
Посетители смогут участвовать в инте-
рактивных программах, мастер-классах, 
а также насладиться показательными 
выступлениями и познавательными лек-
ториями. Каждому найдётся занятие по 
душе!

Кроме того, в эти выходные на арт-ве-
ранде Центрального городского пар-
ка развернётся Полимаркет, который уже 
стал любимым местом жителей. В про-
грамме — мастер-классы и показательные 
выступления от местных предпринимате-
лей. Полимаркет будет работать с 11.00 до 
20.00 в оба дня.

На спортивной повестке недели так-
же много интересного: ежедневные за-
нятия по настольному теннису, дартсу 
и паддлу будут проходить в Централь-
ном городском парке с 10.00 до 20.00. 
А поклонники шахмат могут посетить 
занятия, которые проходят по четвер-
гам и воскресеньям в 15.00 в павильоне 
«ПРОзнания».

Для семейного досуга в парке «Ко-
стино» и сквере у пруда мкр Юбилейный 
также подготовлены интерактивные про-
граммы. В четверг и воскресенье гости мо-
гут насладиться мероприятиями на арт-
веранде в парке «Костино», а в воскресе-
нье программы пройдут и на эко-сцене 
сквера у пруда. 

Воспользовались хорошей погодой и на-
вели порядок на территории Верхнего и 
Нижнего Комитетского леса.

Главной задачей стала уборка мусора 
и сухостоя, в работе приняли участие все 
коммунальные службы нашего города.

К наведению порядка также присоеди-
нились активные жители. Помимо уборки, 
в лесу высадили молодые деревья, теперь 
здесь появилась новая молодая аллея из 
десяти сосен. 

По итогам субботника службы вывезли 
более 100 кубометров мусора.

Благодарю каждого, кто присоединился 
к общей работе, чтобы сделать наш город 
чище и уютнее!


